

# TCK- Knaben nicht zu schlagen

© 01.08.2019 | Stand 31.07.2019, 20:37 Uhr



Nicht zu schlagen: Die erfolgreiche Knabenmannschaft mit (v.l.) Trainer Klaus Antholzner, Valentin Spieß, Sebastian Frey, Tobias Frey und Markus Knon. Es fehlt Hannah Krieg. –Foto: Jellbauer

Klasse Erfolg für die Knabenmannschaft des TC Kropfmühl: Mit 11:1 Punkten bei einer Matchbilanz von 26:10 holte sich das Team um Mannschaftsführer Markus Knon die Meisterschaft in der Kreisklasse 1. Was sich bereits am 1. Spieltag durch ein 4:2 gegen den späteren Vizemeister TC Alkofen andeutete, wurde mehr und mehr zur Gewissheit: Die Meisterschaft führte in dieser Spielzeit nur über den TC Kropfmühl. Den einzigen Punktverlust leistete man sich am 2. Spieltag: Ersatzgeschwächt konnte durch ein 3:3-Unentschieden gegen den TC Freyung dennoch eine Niederlage abgewendet werden. Anschließend folgten souveräne Siege gegen Büchlberg (6:0) und Passau-Grubweg (4:2). Durch ein 4:2 gegen Ruhstorf war dem jungen Team die Meisterschaft nicht mehr zu nehmen – obwohl noch ein Spiel auf dem Programm stand. Das letzte Spiel gegen Passau-Neustift wurde somit zur Kür. Ziel war es, die weiße Weste zu bewahren, was durch das 5:1 auch eindrucksvoll gelang. Auch Sportleiter Erwin Kasberger gratulierte zu diesem Erfolg, der einmal mehr die erfolgreiche Jugendarbeit im Verein bestätigt.